



Menangkan paslon nomor urut 1, tim Emak-emak sutera siap ba bisiak-bisiak

Adi Kampai - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

Sep 30, 2024 - 14:07



Pesisir Selatan -- Pasukan emak-emak di Kecamatan Sutera berkomitmen untuk melakukan kampanye ba bisiak-bisiak ke karib kerabat dan lingkungan keluarga demi memenangkan pasangan Bupati dan Wakil Bupati Pesisir Selatan nomor urut 1 Rusma Yul Anwar -Nasta Oktavian pada pilkada November 2024 mendatang.

Semangat demikian terpatri dari ratusan emak-emak setelah mendengarkan

pemaparan program kegiatan serta program selanjutnya yang bakal dilaksanakan oleh Calon Bupati Nomor Urut 1 di Nagari Koto Taratak, Kecamatan Sutera. Minggu 29/09 kemarin.

Dimana, dari kegiatan kampanye dialogis itu emak-emak merasa terharu dan memahami program kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Rusma Yul Anwar sewaktu menjabat sebagai kepala daerah.

Oleh sebab itu, ratusan emak-emak yang datang berkomitmen bakal memenangkan pasangan nomor urut 1 itu dengan cara ba bisiak-bisiak.

"Mulai dari hari ini, kami beserta emak-emak lainnya bakal melaksanakan sosialisasi secara ba bisiak-bisiak, baik ke lingkungan hingga ke karib kerabat, " Ucap. Bundo Uum (58). Minggu 29/09 di Surantih.

Menurutnya, jika dinilai dari ulasan program kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Rusma Yul Anwar dalam menjalankan roda pemerintahan selama 3.5 tahun, ml menampakkan perkembangan signifikan.

"Salah satu yang dirasakan manfaatnya adalah Penyelenggaraan berobat gratis berupa BPJS kesehatan, bahkan hanya dengan membawa KTP saja, kita bisa berobat gratis, " Tambahnya.

Tidak hanya itu, program unggulan lain di sektor pendidikan juga demikian, bahwasanya pemda telah menyediakan fasilitas terhadap mahasiswa/i Pesisir Selatan dengan program beasiswa.

"Itu sangat luar biasa sekali, dan baru perdana dilakukan dengan menjalin kerjasama dengan Unand, " Terangnya.

Ia juga menjelaskan bahwasanya menjelang pemilihan kepala daerah pada November mendatanh, sangat banyak informasi keliru yang sampai ke tengah masyarakat.

Oleh sebab itu. Ulasnya, emak-emak meski memberikan penjelasan ketangah masyarakat guna meluruskan informasi.

"Sehingga tidak termakan informasi yang tidak benar, Program bupati Rusma Yul Anwar ini sangat Rancak bana, " Tutupnya.(fdr)

Salah satu koordinator tim emak-emak Kecamatan Sutera. Bunda Uum(**)